
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年７月４日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 一部のマスコミでは，感染がより広がりやすいとされるオミクロン株のひとつＢＡ. 

５への置き換わりが進んできていると報じている。引き続き感染対策の徹底とワクチン 

接種の推進をすること。 

〇  台風４号が近づいているので，市の施設や工事中の箇所について事前に十分な対策を 

とること。また，台風の通過後に土砂災害が発生することもあるので十分注意すること。 

〇 コロナ関係の業務の一部を外部委託したことで，多くの職員の皆さんの兼務を解除す

ることができた。これまで従事されていた皆さんに負担をかけたが感謝を申し上げる。

しかし，未だ500人程度の方が自宅療養をされており，子どもを中心としたクラスター

も発生していることから今後も注意が必要である。 

〇 ６月議会が無事閉会した。各部局では議会対応お疲れさまでした。今後は速やかに予

算執行できるよう事業を進めること。 

〇 ７月下旬に臨時議会が予定されており今後予算査定等を行うので，関係する部局は対

応をよろしくお願いする。 

２ 中澤副市長から 

〇 台風４号の勢力は弱いとされているが，想定外の大雨等もあるので緊張感を持って対

応にあたること。 

３ 松島副市長から 

〇 台風が近づいてきているので，怪我や事故に十分注意しながら対応をすること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・高知市の新型コロナワクチン接種状況(年代別)について  (健康福祉部) 

○ 委員会審議状況報告

・予算決算常任委員会総務分科会審議状況  【総務部・財務部】 

・予算決算常任委員会経済文教分科会審議状況 【商工観光部・教育委員会】 

・予算決算常任委員会厚生分科会審議状況    【健康福祉部・こども未来部】 

・総務常任委員会審議状況    【総務部・財務部】 

・経済文教常任委員会審議状況  【商工観光部・農林水産部・教育委員会】 

・厚生常任委員会審議状況    【健康福祉部・こども未来部】 


